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Réveillon: Prefeitura de Santos 
ainda não tem regras para a orla

 AAdministração santista está aguardando 
um posicionamento do Comando da 
Polícia Militar do Governo do Estado

A indecisão sobre o que pode e não 
pode comercializar no calçadão e 
areias santistas entre o dia 31 de 
dezembro e primeiro de janeiro só 
aumenta a angústia dos profi ssio-

nais que, nos últimos anos, foram 
impedidos de trabalhar, deixando 
os munícipes e turistas com menos 
locais para consumo de bebida ou 
comida na região da orla da praia. 

Recentemente, uma audiência pú-
blica realizada na Câmara colocou 
em discussão a possibilidade da Ad-
ministração promover uma reunião 
com os trabalhadores.      CIDADES/A3

‘Educação para Relações Étnico-Raciais’ é o tema da exposição aberta no saguão do Paço 
Municipal. A mostra é fruto de dois anos de trabalho do projeto de extensão ‘Quilombagem 
e escola: da memória à história pública’, parceria entre a Unifesp e a Secretaria de Educação 
(Seduc), em colaboração com o movimento social negro. As telas expostas são o resultado 
das atividades realizadas com os estudantes das escolas municipais de Santos.       CIDADES/A3

Mês da Consciência Negra  
Exposição apresenta 

trabalhos antirracismo

DIVULGAÇÃO/PMS

Deborah Secco
vai comandar 
reality show

Deborah Secco, 42, vai coman-
dar um programa dedicado a 
casais poliamorosos para o Glo-
boplay. Intitulado “Terceira Me-
tade”, a atração será em forma-
to de reality e vai reunir quatro 
casais não monogâmicas em 
uma mesma casa. Casais vão 
procurar um terceiro membro 
para a relação virar um trisal. 
O reality convidou 12 pessoas 
adeptas do poliamor para fl er-
tar com os casais do progra-
ma. Cada casal poderá escolher 
uma terceira pessoa, homem 
ou mulher, e farão um teste os 
três juntos durante um período 
de tempo.                        ANEXO/A8

CASAIS POLIAMOROSOS

REPRODUÇÃO/INSTAGRAM

Estado convoca municípios para 
o ‘Dia D’ do combate à dengue

Procon Guarujá 
inicia Operação 
Black Friday
O Procon Guarujá iniciou, na 
manhã desta terça-feira (12), a 
Operação Black Friday, que mo-
nitora possíveis abusos contra o 
consumidor, no comércio local. 
Os fi scais começaram a ação nas 
lojas da Avenida Puglisi, no Cen-
tro e a iniciativa se estenderá até 
o centro comercial de Vicente de 
Carvalho.   CIDADES/A3

Após cinco anos, 
Brasil recupera 
certifi cado BRASIL/A7

Procurador Geral 
aciona Supremo 
contra as bets   BRASIL/A7

Bairro de Pernambuco 
vai ganhar nova UBS 
nesta quinta  CIDADES/A3

ELIMINAÇÃO DO SARAMPO

Mobilização na luta contra o Aedes aegypti acontece nesta quarta           ESTADO/A4

LÚCIO BERNARDO JR./AGÊNCIA BRASIL

Polícia investiga 
execução de 
jovem a tiro
A Polícia Civil de São Paulo inves-
tiga a execução de um jovem de 21 
anos na Vila Sônia, na zona oeste 
da capital paulista. Segundo a Se-
cretaria de Segurança Pública do 
estado de São Paulo (SSP), o jo-
vem foi assassinado, por volta das 
11h, na rua Clementine Brenne. 
“Um veículo preto se aproximou 
da vítima e de seu interior parti-
ram os disparos. O rapaz foi en-
contrado caído na calçada com fe-
rimentos. O resgate foi acionado, 
mas o jovem já estava sem vida”, 
informou, em nota.  ESTADO/A4

NA CAPITAL
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D
esde que recebi o convite do Diário do Li-
toral para escrever sobre os Objetivos de 
Desenvolvimento Sustentável (ODS), fiz 
diversas releituras e leituras novas, uma 
delas sobre a criação dos ODS 18, 19 e 20. 

Todos os caminhos me levavam à Universidade Esta-
dual Paulista (Unesp), e, mal imaginava que um convi-
te da querida professora Raquel Cabral para a abertura 
da Semana de Relações Públicas do campus de Bauru 
me levaria a conhecer os professores que desenvolve-
ram esse conceito. Agora, consigo escrever com pro-
priedade, pois, mais importante que falar, é saber ou-
vir.
   O Guia Agenda 2030 da Unesp, foi criado em 2020 
em parceria com a Universidade de Brasília (UnB), a 
meta é alinhar ações e projetos da educação e da so-
ciedade aos ODS. No contexto da Unesp, o guia orien-
ta a integração dos ODS em atividades acadêmicas, de 
pesquisa e extensão, destacando temas como igual-
dade de gênero, educação de qualidade, inovação, in-
fraestrutura, redução das desigualdades e ação contra 
as mudanças climáticas.
   Os principais objetivos do Guia Agenda 2030 da 
Unesp incluem: conscientizar e capacitar estudan-
tes, professores e funcionários sobre a importância 
dos ODS e como suas ações podem contribuir para 
alcançá-los; integrar os ODS nos currículos dos cur-
sos de graduação e pós-graduação, formar profissio-
nais comprometidos com a sustentabilidade; fomen-
tar projetos de pesquisa e extensão alinhados com os 
ODS, contribuir para o desenvolvimento sustentável 
da sociedade; estabelecer parcerias com instituições, 
governos e organizações da sociedade civil para pro-
mover ações conjuntas em prol dos ODS; e imple-
mentar mecanismos de monitoramento e avaliação 
das ações desenvolvidas pela universidade, para ga-
rantir transparência e eficiência.

Reimaginando a Agenda 2030
O Guia Agenda 2030 e o projeto Reimaginando a 
Agenda 2030 estão intimamente relacionados, ambos 
com o objetivo de integrar os ODS na educação e na 
sociedade. A iniciativa apresenta os ODS 18, 19 e 20: de 
Igualdade Racial; Arte, Cultura e Comunicação; e Di-
reitos dos Povos Originários e Comunidades Tradicio-
nais, respectivamente. 
A proposta de reimaginar a Agenda 2030 a partir da 
realidade brasileira e dos povos do Sul Global, os no-

vos ODS fazem todo o sentido: enfrentar o racismo, 
proporcionar ambientes sustentáveis no fazer artísti-
co e preservar os povos originários nos países do He-
misfério Sul.
   E os novos objetivos fazem parte de um esforço 
maior para contextualizar e promover a sustentabi-
lidade no âmbito educacional, incentivando univer-
sidades, escolas e outros espaços educacionais a se 
tornarem agentes de mudança e construtores de um 
futuro mais justo e sustentável. Todos fazem parte 
disso tudo.

Times Higher Education Impact 
O resultado desse trabalho é que a Unesp se desta-
cou recentemente no Times Higher Education Impact 
Ranking, um dos principais rankings internacionais 
que avalia o compromisso das instituições com os 
ODS da ONU. A THE foi fundada em 1971 e é uma das 
principais fontes de informações sobre educação su-
perior no mundo. 
   A Unesp alcançou resultados notáveis no ODS 9, que 
aborda Indústria, Inovação e Infraestrutura, posicio-
nando-se entre as 10 melhores do mundo neste ob-
jetivo, ocupando a 9ª posição global. Esse resultado 
reflete o forte compromisso da universidade com a 
promoção da industrialização sustentável e da inova-
ção. Impactando de forma real e ampla, mas esse as-
sunto vou detalhar em um outro artigo.
E tudo isso só consegui conectar e trazer a narrati-
va porque fiz a pergunta errada para a pessoa certa. 
Agradecimento a professora Raquel Cabral pela aco-
lhida e pelo trabalho fantástico!
Para conhecer sobre Guia Agenda 2030 da Unesp bas-
ta acessar o site https://www.guiaagenda2030.org/.

* Fábio Tatsubô, 

Movimento ODS Santos

ODS 18, 19 e 20: A expansão
da Agenda 2030 pela Unesp

Paulinho. O advogado Renato Carvalho Donato in-
gressou um recurso na Justiça (embargos de decla-
ração com efeitos infringentes) contra a decisão do 
Tribunal Regional Eleitoral (TER) que, por cinco votos 
a um, encerrou o processo, em segunda instância, que 
pedia o indeferimento da candidatura de Paulinho 
Wiazowski, candidato eleito que obteve 14.459 votos, 
na maior votação da história de Mongaguá.

Esclarecimento. Embargos de declaração é um re-
curso jurídico que permite solicitar ao juiz que cor-
rija ou esclareça uma decisão judicial que contenha 
obscuridade, contradição, omissão ou erro material. O 
objetivo é tornar a decisão mais compreensível, sem 
modificar o seu conteúdo. 

Equívocos. No entanto, em casos excepcionais, como 
quando houver um equívoco material, é possível que 
os embargos de declaração tenham efeito infringen-
te, ou seja, modifique a decisão. O prazo para interpor 
embargos de declaração é de 5 dias úteis, de acordo 
com o Código de Processo Civil (CPC). No processo pe-
nal, o prazo é de 2 dias úteis. Para contrapor os embar-
gos de declaração, a parte interessada deve demons-
trar que os requisitos legais não foram atendidos. 

Confiante. Cinco juízes votaram divergentes do 
voto do relator, entendendo não haver dolo na pres-
tação de contas de quando Wiazowski esteve à frente 
da prefeitura em 2012. Foram mais de 30 dias desde a 
constatação da vitória nas urnas até a finalização do 
processo no Tribunal, o que vai provocar a mudança 
de status de Paulinho para prefeito eleito. Nesse tem-
po, e desde o início do processo, Paulinho se mostrou 
confiante na Justiça.

Sem dolo. O voto do juiz Regis de Castilho, proferido 
antes das eleições, indicou a falta de dolo e de prejuízo 
aos cofres públicos, o que, por si só, já demonstraria 
condições da candidatura do ex-prefeito, que se mos-
trou confiante no resultado positivo do processo.

Visita. O Deputado Federal Paulo Alexandre Barbosa 
esteve em visita à Prefeitura de São Vicente para um 
encontro com o Prefeito Kayo Amado na última quin-
ta-feira (31). Durante a reunião, o parlamentar prestou 
contas sobre as emendas e recursos já direcionados 
à cidade que somam mais de R$ 7 milhões e abordou 
também futuras destinações que vão beneficiar di-
retamente áreas prioritárias como saúde, educação e 
infraestrutura.

DIVULGAÇÃO

CONTRA
PONTO
Por Carlos Ratton e colaboradores

6 pontos garantidos 
pro Corinthians ano 
que vem!!

Dino Messias, sobre Série 
A: os planos para o futuro 
santista

Já tem profecias di-
zendo que o pior está 
por vir. 

Ricardo Araújo, sobre 
Bactéria mortal se espalha 
pela Ásia.

Que absurdo!

Débora Ferreira Santos, so-
bre PM é baleado durante 
ataque na Cracolândia.

POST

IMPRESSO

CHARGE

Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.



A3diariodolitoral.com.br
QUARTA-FEIRA, 13 DE NOVEMBRO DE 2024 

 A ‘Educação para Relações Ét-
nico-Raciais’ é o tema da ex-
posição aberta no saguão da 
Prefeitura Municipal de San-
tos, que faz parte da programa-
ção especial do Mês da Cons-
ciência Negra. A mostra, que 
pode ser visitada até a próxi-
ma terça-feira (19), é fruto de 
dois anos de trabalho do pro-
jeto de extensão ‘Quilomba-
gem e escola: da memória à 
história pública’, parceria en-
tre a Universidade Federal de 
São Paulo (Unifesp) - Campus 
Baixada Santista e a Secretaria 
de Educação (Seduc), em co-
laboração com o movimento 
social negro. As telas expostas 
são o resultado das atividades 
realizadas com os estudantes. 

A abertura foi na segunda-
-feira (11). O projeto potencia-
lizou as ações previstas na le-
gislação nacional que tratam 
do ensino da história e cultu-
ra indígena e afro-brasileira no 
ensino fundamental e médio, 
já realizadas na rede municipal 

Exposição apresenta trabalhos antirracismo 

‘Educação para Relações Étnico-Raciais’ é o tema da exposição 
aberta no saguão da Prefeitura Municipal de Santos

FRANCISCO ARRAIS/PMS

há mais de dez anos, promo-
vendo uma educação antirra-
cista que enfatiza o protago-
nismo negro. 

A ação foi enriquecida pe-
las contribuições de seis perso-
nalidades: Bartolomeu de Sou-
za, Esmeraldo Tarquínio Neto, 
Luiz Gama, Augusta de Fran-
ça Oliveira, Júlio Evangelista 
e Helena da Costa. A partir da 
história e relatos dos persona-
gens, o tema é trabalhado com 
os alunos, por meio de ativida-
des diversas como contação de 
história e arte.

Doze escolas municipais 
fazem parte da iniciativa. A 
abertura da exposição teve a 
presença de duas personalida-
des que participam do projeto. 
Após conversar com as crian-
ças, o escritor e poeta Bartolo-
meu destacou a importância 
do projeto de extensão para 
a literatura e história da so-
ciedade. “É fundamental in-
corporar a conscientização e 
conhecimento na educação, 

pois quando uma criança cres-
ce com autoestima valorizada, 
ela não apenas se protege de 
se adoecer com preocupações 
externas, mas também desen-
volve resiliência para enfrentar 
preconceitos com segurança”.

A guia de turismo Augus-
ta França expressou satisfação 
por participar da iniciativa. “É 
um privilégio e uma alegria 
trabalhar neste projeto, espe-
cialmente por ter a oportuni-
dade de visitar escolas e in-
teragir com as crianças. Essa 
experiência tem sido extrema-
mente gratificante; estou à dis-
posição para continuar contri-
buindo”. 

EXPOSIÇÃO
A exposição ocorrerá em mais 
dois locais: Unifesp (Rua Silva 
Jardim, 136, com telas diferen-
tes das do Paço), nos dias 14, 
16, 18 e 19/11, e na Secretaria 
de Educação (Praça dos An-
dradas, 27), 21 e 22/11 e de 25 a 
29/11.  (DL)

Começa a 
Operação 
Black Friday

 A O Procon Guarujá iniciou, 
na terça-feira (12), a Opera-
ção Black Friday, que moni-
tora possíveis abusos contra 
o consumidor. Os fiscais co-
meçaram a ação nas lojas da 
Avenida Puglisi, no Centro e 
a iniciativa se estenderá até 
o centro comercial de Vicen-
te de Carvalho, nas avenidas 
Thiago Ferreira, Santos Du-
mont e adjacências.

Conforme explicou o di-
retor do Procon Guarujá, 
a Black Friday, que oferece 
aos consumidores descon-
tos significativos em produ-
tos como eletrodomésticos e  
eletroeletrônicos é também 
uma data em que algumas 
empresas costumam simular 
um suposto abatimento. O 
Procon deve vistoriar 30 esta-
belecimentos durante a Ope-
ração, que termina no próxi-
mo dia 29. (DL)

 A Guarujá terá uma nova 
Unidade Básica de Saú-
de (UBS) no bairro do Per-
nambuco. Nesta quinta-fei-
ra (14), às 16h30, a Prefeitura 
entregará o novo equipa-
mento, que está localizado 
na Rua dos Bambus 69, e 
contará com ampliação de 
salas, além de proporcionar 
acesso mais fácil aos muní-
cipes.

Agora, os moradores po-
derão chegar à Unidade pe-
las ruas José Terto dos San-
tos Filho e Luis Custódio do 
Vale, que podem ser aden-
tradas pela Estrada de Per-
nambuco. Os atendimen-

Bairro do 
Pernambuco vai 
ganhar nova UBS

Na última semana, foram feitos os últimos ajustes: reforço na pintura, reparos no telhado, entre outros 

DIVULGAÇÃO/PMG

tos no novo endereço terão 
início na segunda-feira (18), 
das 8 às 17 horas.

ULTIMOS AJUSTES. 

Na última semana, foram 
feitos os últimos ajustes: re-
forço na pintura, reparos no 
telhado, instalação de ar-
-condicionado, refletores, 
bebedouro e parte elétrica. 
O mobiliário também é 
novo: cadeiras de odonto-
logia e cadeiras para sala de 
espera já estão instaladas e 
os consultórios também já 
estão prontos. 
O novo local contará com 
uma Central de Material e 
Esterilização (CME) e uma 
sala de reuniões.

A responsável pela Aten-
ção Básica do Município, Fa-
biana Alvarez, salienta que 
a nova unidade trará mais 
conforto logístico aos mu-
nícipes. 

“Muitas pessoas deixa-
vam de ir até a unidade an-
tiga, por acharem mais fácil 
acessar outra em um bairro 
vizinho. Essa proximidade 
facilitará qualquer atendi-
mento que o cidadão pre-
cise”, afirma. (DL)

 A A Prefeitura de Santos está 
ainda aguardando um posicio-
namento do Comando da Po-
lícia Militar do Estado de São 
Paulo para definir as regras co-
merciais para a orla de Santos 
na virada de ano. 

“As regras estabelecidas, 
conforme orientação do Co-
mando da Polícia Militar, para 
funcionamento dos quios-
ques, comércio ambulante e 
barracas na orla da praia, no 
Réveillon, serão definidas em 
breve”, resumiu a Administra-
ção Municipal. 

A indecisão sobre o que 
pode e não pode comercializar 
no calçadão e areias santistas 
entre o dia 31 de dezembro e 
primeiro de janeiro só aumen-
ta a angústia dos profissionais 
que, nos últimos anos, foram 
impedidos de trabalhar, dei-

Réveillon: ainda 
não há regras 
para a orla

PASSAGEM DE ANO. Prefeitura de Santos ainda está aguardando um 
posicionamento do Comando da Polícia Militar do Estado 

Indecisão sobre o que poderá ser comercializado aumenta angústia dos trabalhadores 

Arnauld Pierre/DL

xando os munícipes e turistas 
com menos locais para consu-
mo de bebida ou comida na re-
gião da orla da praia.

Recentemente, uma au-
diência pública foi realizada 
na Câmara de Santos, enca-

beçada pelo vereador Sérgio 
Santana (PL), colocou em dis-
cussão a possibilidade da Ad-
ministração promover uma 
reunião com os trabalhado-
res, que querem trabalhar nor-
malmente como fazem o ano 
todo.

Estavam presentes o Co-
mandante do 6º BPM-I, Major 
Mozart, e a Chefe do Departa-
mento de Fiscalização Empre-
sarial Viária, Mabel Cardama, 
representando a Prefeitura, 
além de representantes dos 
permissionários, quiosques, 
ambulantes e barracas de 
praia. 

“Desde a época da pan-
demia, nossos comerciantes 
e permissionários sofreram 
com os prejuízos gerados. Mui-
tos deles fecharam suas portas 
e encontram dificuldades para 

se recuperar sem um apoio 
mais efetivo do Poder Público”, 
afirma Santana.

O parlamentar revelou que 
pretende levar à Prefeitura um 
relatório detalhado de tudo 
que foi exposto na audiência 
e cobrar um posicionamento 
em favor da categoria que vem 
sofrendo prejuízos durante os 
principais eventos nos últimos 
anos.

“Estou comprometido em 
continuar lutando por esses 

trabalhadores, garantindo que 
possam exercer suas ativida-
des de forma digna e justa, es-
pecialmente durante as festas 
de fim de ano, que são cruciais 
para a sustentabilidade de seus 
negócios”, finaliza.

Ano passado, as regras fo-
ram as seguintes: proibição do 
funcionamento do comércio 
ambulante na orla das praias 
das 22 horas do dia 31 às 6 ho-
ras do dia 1º de janeiro. Tam-
bém proibição da venda de be-

bidas alcoólicas por quiosques. 
Foi proibida montagem ou 

instalação de barracas, tendas 
ou equipamentos afins nos jar-
dins e na faixa de areia da orla 
das praias, das 19 horas de 31 às 
6 horas de 1º de janeiro, ressal-
vadas as credenciadas perante 
a Secretaria Municipal de Es-
portes, com autorização espe-
cífica de funcionamento após 
às 19 horas de 31 de dezembro, 
e as destinadas à prestação de 
serviços públicos. (Carlos Ratton)

A indecisão 
sobre o que 
pode e não pode 
comercializar no 
calçadão e areias 
só aumenta a 
angústia dos 
profissionais do 
calçadão e areias   

Cidades

Inauguração 
vai acontecer 
nesta na 
quinta-feira 
(14), às 16h30, 
na Rua dos 
Bambus, 69
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 A A força-tarefa criada pela 
SSP (Secretaria da Seguran-
ça Pública) para investigar a 
morte do empresário Anto-
nio Vinicius Lopes Gritzbach, 
38 - assassinado na área de de-
sembarque do aeroporto In-
ternacional de Guarulhos, na 
sexta-feira (8) - determinou o 
afastamento de oito policiais 
militares que são investiga-
dos pela Corregedoria da ins-
tituição.

Um inquérito policial mi-
litar instaurado pela Correge-
doria da PM há mais de um 
mês apura o envolvimento 
dos agentes na escolta do em-
presário.

O documento, confirman-
do o afastamento de todos os 
militares, foi assinado pelo co-
ronel Fábio Sérgio do Amaral, 
chefe da Corregedoria da PM 
e integrante da força-tarefa.

“Os agentes já foram cha-
mados pela Corregedoria da 
PM para prestar esclarecimen-
tos no inquérito militar que 
apura o envolvimento do gru-
po na escolta do homem as-

O documento, confirmando o afastamento de todos os militares, foi 
assinado pelo coronel Fábio Sérgio do Amaral, chefe da Corregedoria da PM

REPRODUÇÃO/TV GLOBO

Oito PMs são investigados por escolta 
de empresário morto no aeroporto

GUARULHOS. Um inquérito policial instaurado pela Corregedoria da PM há mais de um mês apura o envolvimento dos agentes na escolta do empresário

sassinado, atividade que fere 
o regulamento disciplinar da 
instituição. Os celulares de to-
dos os policiais que estavam 
no dia do crime foram apreen-
didos e passam por análise”, 
afirmou a SSP.

A Corregedoria da Polícia 
Civil também acompanha os 
policiais civis que foram cita-
dos no acordo de colaboração 
firmado pelo Ministério Pú-
blico. Parte dos documentos 
foi encaminhada à instituição, 
que deu início em outubro a 
uma apuração sigilosa, com 
providências administrativas 
preliminares para individua-
lização das condutas.

“Para que possamos fazer 
um afastamento, pela lei orgâ-
nica, é necessário um procedi-
mento administrativo disci-
plinar que não paire dúvidas 
sobre autoria e materialidade. 
É isso que estamos buscan-
do via inquérito para reunir 
o maior número de provas”, 
explicou o delegado-geral, Ar-
tur Dian. A Corregedoria bus-
ca, a partir das informações, 

elementos concretos que vão 
embasar o inquérito que in-
vestiga os agentes.

A força-tarefa que acompa-
nha as investigações do DHPP 
(Departamento de Homicí-
dios e de Proteção à Pessoa) 
foi criada na segunda-feira (11) 
por meio de uma resolução 
publicada no Diário Oficial do 
Estado por determinação do 
secretário da Segurança Públi-
ca, Guilherme Derrite.

“Nós criamos essa força-ta-
refa para dar uma resposta a 
esse caso o mais rápido possí-
vel. O objetivo de todas as for-
ças de segurança é identificar, 
qualificar e prender os crimi-
nosos envolvidos nesse cri-
me”, afirmou o chefe da pasta.

O grupo é coordenado 
pelo secretário-executivo da 
SSP, delegado Osvaldo Nico 
Gonçalves. Além dele, partici-
pam o delegado Caetano Pau-
lo Filho, do Departamento de 
Inteligência da Polícia Civil, 
a delegada do DHPP, Ivalda 
Aleixo, o coronel Pedro Luís 
de Souza Lopes, chefe do Cen-

tro de Inteligência da PM, o 
coronel Fábio Sérgio do Ama-
ral, da Corregedoria da PM, e 
a perita criminal Karin Kawa-
kami de Vicente. Integrantes 
do Ministério Público e da Po-
lícia Federal também acom-
panham os trabalhos. Eles 
foram convidados para par-
ticipar das investigações por 
meio do compartilhamento 
de informações. 

DENUNCIA.
O secretário de segurança pú-
blica do estado de São Paulo, 
Guilherme Derrite, afirmou 
que o empresário Antonio Vi-
nicius Lopes Gritzbach, dela-
tor do PCC, teria denunciado 
no dia 31 de outubro, na Cor-
regedoria,  que policiais civis 
cometiam extorsão. O depoi-
mento foi dado na Correge-
doria da Polícia Civil oito dias 
antes do empresário ser exe-
cutado no Aeroporto Interna-
cional de São Paulo, em Gua-
rulhos, na última sexta-feira 
(8/11). (Francisco Lima Neto-FP/ Ma-

theus Herbert)

 A O Iphan (Instituto do Patri-
mônio Histórico e Artístico Na-
cional) aprovou nesta terça-feira 
(12) o tombamento definitivo do 
Complexo Esportivo Constâncio 
Vaz Guimarães, que inclui o co-
nhecido ginásio do Ibirapuera.

O relatório aprovado por 
unanimidade incorpora à área 
de proteção a região da Mancha 
dos Bombeiros e o terreno onde 
o Exército pretende construir 
dois prédios de moradia de 13 
andares cada.

A decisão vem menos de qua-
tro anos depois de o então presi-
dente Jair Bolsonaro (PL) prome-
ter que “não mediria esforços” 
para tombamento pelo Iphan, 
que agora atrapalha os planos do 

Iphan aprova tombamento do ginásio do Ibirapuera
O parecer também defendeu 

que o tombamento fosse relativo 
à área inicial proposta, incluindo 
a Mancha dos Bombeiros.

“A área de entorno, na sua 
completude, congrega visual-
mente com o conjunto a hori-
zontalidade e a baixa densidade 
que predominaram todos esses 
anos, responsáveis por colocar 
em destaque a retórica monu-
mental e visual do conjunto es-
portivo.”

O tombamento dessa área, 
conhecida antigamente como 
Invernada dos Bombeiros e que 
reúne quase 200 imóveis, era de-
fendido pela Associação de Mo-
radores da Vila Mariana (AMV) e 
já havia sido aprovada antes pelo 
órgão municipal de patrimônio, 
o Conpresp.

Outro ponto polêmico era a 
inclusão de um terreno reivin-
dicado pelo Exército para cons-
truir moradia para profissionais 

Exército e do governador Tarcí-
sio de Freitas (Republicanos), que 
pretendia levar adiante a conces-
são do complexo.

“As mobilizações em favor do 
ginásio expressaram a premissa 
de que o patrimônio se consti-
tui na relação das pessoas com 
seus espaços, práticas que são em 
si patrimônio. As manifestações 
públicas mostraram a multipli-
cidade de valores culturais que 
recaem sobre o lugar. O equipa-
mento esportivo, além do valor 
arquitetônicos, que é inegável, 
carrega a memória de grandes 
eventos esportivos, shows e es-
portivos diversos”, disse em seu 
voto a relatora Flávia Brito do 
Nascimento.

Relatório incorpora à área de proteção a região 
da Mancha dos Bombeiros e o terreno onde o 
Exército pretende construir dois prédios

O parecer também defendeu que o tombamento fosse relativo à 
área inicial proposta, incluindo a Mancha dos Bombeiros

ADRIANO VIZONI/FOLHAPRESS

ligados ao novo Colégio Militar. 
Esse terreno, com entrada pela 
rua Tutóia, fazia parte do tom-
bamento provisório, mas havia 
sido retirado durante a tramita-
ção do projeto.

No complexo, o tombamento 
inclui quatro edificações: o Giná-
sio Esportivo Geraldo José de Al-
meida, conhecido como “ginásio 
do Ibirapuera”, o Estádio Ícaro de 
Castro Mello, ambos projetados 
pelo arquiteto Ícaro, o Conjunto 
Aquático Caio Pompeu Toledo, 
do arquiteto Nestor Lindenberg, 
e o Ginásio Poliesportivo Mauro 
Pinheiro, anexo ao estádio.

Ficam fora do tombamen-
to outras edificações hoje 
presentes no complexo, in-
cluindo o palácio do judô, a 
moradia de atletas do antigo 
Projeto Futuro e as quadras ex-
ternas de tênis, que não têm va-
lor arquitetônico significativo. 
 (Demétrio Vecchioli-FP)

 A O Estado de São Paulo rea-
liza nesta quarta-feira (13) o 
“Dia D de Mobilização Esta-
dual” contra a dengue. A es-
tratégia reforça as ações de 
prevenção e eliminação dos 
focos do mosquito Aedes ae-
gypti, com ações para cons-
cientizar a população sobre 
a doença. Na capital paulis-
ta, na Escola Estadual Frontin 
Guimarães, em Santana, ha-
verá uma dinâmica especial 
com debates em sala de aula 
sobre medidas preventivas e 
importância da eliminação 
dos criadouros.

Profissionais das Secreta-
rias de Estado da Saúde (SES) 
e Educação (Seduc) conduzi-
rão as ações para ressaltar a 
importância da eliminação 
de criadouros do mosquito 
Aedes aegypti, apresentan-
do o ciclo do mosquito (des-
de ovos, larvas, pulpa e o in-

SP convoca municípios para 
‘Dia D’ de combate à dengue

Estratégia reforça as ações de prevenção e eliminação dos focos do mosquito 
Aedes aegypti, com ações para conscientizar a população sobre a doença

DIVULGAÇÃO/GOVERNO DE SP

São Paulo farão varreduras 
na região para investigar pos-
síveis focos de criadouros do 
mosquito, além de orientar 
todos os moradores sobre as 
formas de prevenção.

A iniciativa é realizada pe-
las secretarias estaduais da 
Saúde e Educação, Instituto 
Butantan, Defesa Civil, Secre-
taria Municipal da Saúde de 
São Paulo e Conselho de Se-
cretários Municipais de Saú-
de (Cosems).

“O trabalho em conjunto 
é essencial para redução do 
número de casos da doença 
e na eliminação do mosqui-
to. As mudanças climáticas 
no estado contribuem para 
que as transmissões das ar-
boviroses prosperem mais 
rapidamente e exigem mais 
atenção da população”, res-
salta Regiane de Paula, coor-
denadora de Controle de 
Doenças da SES.

As ações do Dia D se es-
tendem por todo o estado, 
com orientações à população 
e fortalecimento das ações 
de combate aos vetores nas 
residências. (GSP)

seto na fase adulta), além de 
organização de jogos lúdi-
cos e campanhas de limpeza 
regulares dentro da escola, 
com foco na remoção de reci-
pientes que acumulam água, 

como pneus velhos, garra-
fas plásticas, latas e vasos de 
plantas.

O entorno da escola tam-
bém passará por vistoria. A 
Defesa Civil e a Prefeitura de 

 A A Polícia Civil de São Pau-
lo investiga a execução de um 
jovem de 21 anos na manhã 
desta segunda-feira (11/11), na 
Vila Sônia, na zona oeste da 
capital paulista. 

Segundo a Secretaria de 
Segurança Pública do esta-
do de São Paulo (SSP), o jo-
vem foi assassinado, por vol-
ta das 11h, na rua Clementine 
Brenne. 

Ainda de acordo com pas-
ta, “policiais militares aten-
deram a ocorrência e foram 
informados que um veículo 
preto se aproximou da vítima 
e de seu interior partiram os 
disparos. O rapaz foi encon-
trado caído na calçada com 
ferimentos. O resgate foi acio-
nado, mas o jovem já estava 
sem vida”.

O caso foi registrado como 
homicídio no 89º Distrito Po-
licial, no Jardim Taboão.

O Departamento de Ho-

Execução de jovem a 
tiros em SP é investigada

micídios e Proteção à Pessoa 
(DHPP) foi acionado para se-
guir com as investigações.

Informações iniciais mos-
tram que o suspeito do crime 
teria cometido suicídio em 
uma praça na região do Mo-
rumbi. Até o fechamento des-
ta reportagem, a informação 
não havia sido confirmada 
pela Secretaria de Segurança 
Pública de São Paulo.

EXECUÇÃO NO MAIOR AERO-
PORTO DO PAÍS.
Na última semana, o empre-
sário  Vinicius Gritzbach, foi 
executado a tiros no maior 
aeroporto do País, na Grande 
São Paulo.

No fim do ano passado, o 
empresário  havia sido alvo 
de um suposto atentado na 
sacada do apartamento em 
que morava, no bairro Anália 
Franco, na zona leste da capi-
tal paulista. (Matheus Herbert)
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 A O ministro do Supremo 
Tribunal Federal (STF) Luiz 
Fux disse nesta segunda-fei-
ra (11) que é preciso um “ajus-
te imediato” nas regras para 
o mercado de apostas online 
(bets) no Brasil.

Fux presidiu uma audiên-
cia pública para ouvir os ar-
gumentos de especialistas so-
bre os efeitos da proliferação 
das apostas na economia e 
na saúde mental dos apos-
tadores.

Sem adiantar se vai dar 
uma liminar (decisão provi-
sória) sobre a questão, o mi-
nistro disse que vai avaliar a 
urgência do caso.

“Ficou bem claro que pre-
cisa de um ajuste bastante 
imediato. Eu vou conversar 
com os poderes e também 
analisar o conjunto das infor-

mações. Vamos avaliar se an-
tes do julgamento do mérito, 
que deve ocorrer no primeiro 
semestre de 2025, há necessi-
dade da denominada provi-
dência de urgência”, declarou.

O processo que motiva 
o debate foi protocolado na 
Corte pela Confederação Na-
cional do Comércio de Bens, 
Serviços e Turismo (CNC).

A entidade questiona a Lei 
14.790/2023, norma que regu-
lamentou as apostas online 
de quota fixa. Na ação dire-
ta de inconstitucionalidade 
(ADI), a CNC diz que a legisla-
ção, ao promover a prática de 
jogos de azar, causa impactos 
negativos nas classes sociais 
menos favorecidas. Além dis-
so, a entidade cita o cresci-
mento do endividamento das 
famílias. (AB)

Fux defende ajuste 
imediato para bets

NOTAS

 A O Banco Nacional de De-
senvolvimento Econômico e 
Social (BNDES) registrou lucro 
líquido total de R$ 19 bilhões, 
entre janeiro e setembro de 
2024, o que representa um 
crescimento de 31,4% em com-
paração aos R$ 14,4 bilhões 
apurados em 2023. A carteira 
de crédito do banco alcançou, 
nos primeiros nove meses de 
2024, R$ 550,3 bilhões, a maior 
desde dezembro de 2017.

Os resultados foram apre-
sentados pelo banco nesta se-
gunda-feira (11). O BNDES é o 
principal instrumento do go-
verno federal para financia-
mento de longo prazo e in-

vestimento nos diversos 
segmentos da economia bra-
sileira.

Conforme o balanço, a car-
teira de crédito expandida, que 
abrange financiamentos, de-
bêntures e outros ativos de 
crédito, alcançou o montante 
de R$ 550,3 bilhões em 30 de 
setembro de 2024, 6,8% acima 
do valor registrado em dezem-
bro de 2023. Com isso, a cartei-
ra passa a representar 68,2% 
dos ativos totais.

Já as aprovações de crédi-
to pelo banco tiveram cresci-
mento em todos os setores 
nos primeiros nove meses de 
2024. (AB)

BNDES registra lucro 
de R$ 19 bilhões 

 D Resultado representa crescimento de 31,4% em comparação 
aos R$ 14,4 bi registrados no mesmo período de 2023

FERNANDO FRAZÃO/AGÊNCIA BRASIL 

 D Acordo marca a primeira 
migração de um cliente 

do mercado industrial 
cativo para o mercado livre 

no estado gaúcho, cujas 
regras foram recentemente 

aprovadas pela agência 
reguladora estadual e pelo 

governo gaúcho
AGÊNCIA PETROBRAS

A 
Petrobras e o grupo produtor de aço 
Gerdau assinaram, na segunda-feira (11), 
contratos para fornecimento de gás na-
tural no mercado livre de comercializa-
ção, atendendo a unidade de produção 

de aços especiais no Rio Grande do Sul.
O acordo marca a primeira migração de um clien-

te do mercado industrial cativo para o mercado livre 
no estado gaúcho. Assim, a companhia se torna pio-
neira na mudança para esse modelo de comerciali-
zação no estado, cujas regras foram recentemente 
aprovadas pela agência reguladora estadual e pelo 
governo gaúcho.

“A ampliação da parceria entre Petrobras e Ger-
dau no mercado livre de gás demonstra que o 

portfólio de venda de gás natu-
ral da Petrobras está, a cada dia, 
mais competitivo e atrativo. Es-
tamos investindo mais de US$ 7 
bilhões em novas infraestrutu-
ras de oferta de gás natural, além 
de oferecer diversas opções de 

contratos flexíveis, adequados às necessidades dos 
clientes, com diferentes modalidades de prazo e in-
dexadores, contribuindo para a descarbonização e 
aumento da competitividade da indústria nacional”, 
afirmou o diretor de Transição Energética e Sustenta-
bilidade da Petrobras, Maurício Tolmasquim.

“A Gerdau teve início há mais de 123 anos no Rio 
Grande do Sul e tem o estado como uma de suas ba-
ses para crescimento no longo prazo. Este acordo for-
talece a competitividade de suas operações. A nova 
parceria com a Petrobras representa movimento pio-
neiro e inovador na busca pelo desenvolvimento do 
mercado livre do gás natural no Rio Grande do Sul, 
um insumo que acreditamos ser fundamental para 
a produção e descarbonização do aço nos próximos 
anos”, informou a diretora global de Energia e Supri-
mentos da Gerdau, Flávia Souza.

A Petrobras, a Gerdau e a Sulgás consolidam o pio-
neirismo no mercado livre de gás natural, apostando 
no desenvolvimento de soluções para a criação de um 
ambiente de comercialização, competitivo, transpa-
rente, sustentável e mais avançado no país. (AB)

Petrobras e Gerdau 
firmam parceria no 
mercado livre de gás

Para Petrobras, 
a parceria no 
mercado livre de 
gás demonstra 
que o portfólio 
de venda de 
gás natural da 
companhia está 
mais competitivo 
e atrativo

Fique 
ligado  

 D Suspeitas envolvem apostas feitas por pessoas que não têm 
renda compatível com o nível de apostas 

FREEPIK

Bets: 
aumenta  
o número 
de alertas 
COAF. Órgão registrou aumento de 
alertas recebidos por unidades de 
inteligência financeira no exterior

O 
Conselho de Controle de 
Atividades Financeiras 
(Coaf) diz que o órgão 
registrou aumento do 
número de alertas rece-

bidos por unidades de inteligência 
financeira (UIFs) no exterior, como 
Malta e Gibraltar, países acusados de 
não combaterem a lavagem de di-
nheiro e que são sedes de empresas 
de apostas online (bets) internacio-
nais. A informação foi destacada por 
Rafael Bezerra Ximenes de Vascon-
celos, diretor de supervisão Coaf, em 
audiência no Supremo Tribunal Fe-
deral para debater o mercado de bets 
no Brasil nesta segunda-feira.

Segundo Vasconcelos, os alertas de 
suspeitas envolvem apostas feitas por 
pessoas que não têm renda compatí-
vel com o nível de apostas e pessoas 
expostas politicamente.

“Nos últimos dois anos, o número 
de alertas de UIFs estrangeiras para a 
UIF brasileira sobre transações chama-
ram a atenção”, afirmou.

O diretor também defendeu que a 
regulamentação do setor de apostas 
deve levar em conta padrões interna-

cionais de proteção contra a lavagem 
de dinheiro.

Vasconcelos ressalta que o ramo 
de apostas é um setor que também é 
usado para lavagem de dinheiro de ati-
vidades ilícitas para financiamento do 
tráfico de drogas e terrorismo. 

“Esse é um setor que envolve ris-
cos diferenciados de uso da atividade 
para lavagem e criminalidade correla-
ta”, completou.

AGU.

Durante a audiência, o advogado-ge-
ral da União, Jorge Messias, defendeu 
a regulamentação das bets. Para Mes-
sias, as regras são necessárias para 
proteger as pessoas mais vulneráveis.

O advogado-geral também de-
monstrou preocupação com o vício 
em apostas e disse que o comporta-
mento é um problema de saúde pú-
blica. Messias citou que estudos do 
Ministério da Saúde mostram que os 
transtornos provocados pelo vício em 
jogos se assemelham aos problemas 
causados por substâncias químicas.

“As consequências de tal vício po-
dem ser devastadoras, levando à dete-

rioração dos laços familiares e a perda 
de estabilidade econômica. As apostas 
de cotas fixas se infiltraram silenciosa-
mente nos lares brasileiros, atingindo 
principalmente as famílias de baixa 
renda”, afirmou.

CASSINO DE BOLSO. 

A ministra dos Direitos Humanos e 
da Cidadania, Macaé Evaristo, afir-
mou o crescimento do mercado de 
apostas causa ruína financeira nas 
famílias brasileiras e incentiva com-
portamentos compulsivos.

“Com as chamadas bets, estamos 
permitindo a instalação de um cassino 
no bolso de cada brasileiro. As dificul-
dades de nosso país, ainda em desen-
volvimento, o desejo das pessoas por 
um futuro melhor, a falta de perspec-
tiva econômica, acaba sendo um ter-
reno fértil para a aposta desesperada 
e triste nos jogos”. 

Durante a audiência, Rogerio An-
tônio Lucca, representante do Banco 
Central (BC), reapresentou os dados 
divulgados em agosto deste ano sobre 
o tamanho econômico do mercado de 
apostas no Brasil. (AB)

Pregão SRP nº 90005/2024 - UASG 160498
Número do Processo: 64084.006310/2024-13. Objeto: Pregão Eletrônico SRP - 
contratação de serviço de Readequação da Pista de Pentatlo Militar (PPM), do 
2º Batalhão de Infantaria Aeromóvel (BI Amv). Total de itens licitados: 44. Edital: 
13/11/2024 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 16h00. Endereço: Av Antônio 
Emmerich, 975 - Jardim Guassu – São Vicente – SP. Entrega das Propostas: 
a partir de 13/11/2024 às 08h00 no site www.gov.br/compras. Abertura das 
Propostas: 02/12/2024 às 10h00min no site www.gov.br/compras.

LEANDRO CASTRO DE GOES MARTINS – TEN CEL
Ordenador de Despesas

AVISO DE LICITAÇÃO

2º BIL - BATALHÃO DE 
INFANTARIA LEVE

MINISTÉRIO DA 
DEFESA

Pregão SRP nº 90006/2024 - UASG 160498

Número do Processo: 64084.006861/2024-87. Objeto: Pregão Eletrônico 

SRP - contratação de serviço de readequação do telhado (estrutura e 

telhamento) do pavilhão da academia de ginástica e reforma da quadra de 

esportes do complexo poliesportivo do 2º Batalhão de Infantaria Aeromóvel. 

Total de itens licitados: 28. Edital: 12/11/2024 das 08h00 às 12h00 e das 

14h00 às 16h00. Endereço: Av Antônio Emmerich, 975 - Jardim Guassu – 

São Vicente – SP. Entrega das Propostas: a partir de 12/11/2024 às 08h00 no 

site www.gov.br/compras. Abertura das Propostas: 28/11/2024 às 10h00min 

no site www.gov.br/compras.

LEANDRO CASTRO DE GOES MARTINS – TEN CEL
Ordenador de Despesas

AVISO DE LICITAÇÃO

2º BIL - BATALHÃO DE 
INFANTARIA LEVE

MINISTÉRIO DA 
DEFESA
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 A A década de 1960 foi 
marcada pelos movimen-
tos de contracultura, que 
tinham como essência a 
negação dos padrões im-
postos pela sociedade con-
servadora da época. Nos 
Estados Unidos, alguns 
grupos, como os hippies, 
se tornaram símbolo desse 
movimento, que deu ori-
gem a importantes mani-
festações artísticas e cultu-
rais. Além deles, os grupos 
de motoqueiros são ou-
tras figuras que ainda per-
meiam o imaginário po-
pular quando o assunto é 
rebeldia. E é justamente so-
bre eles que fala o filme 
“Clube dos Vândalos”, lan-
çado em 2023 e dirigido 
por Jeff Nicholas. O longa 
está disponível na Apple 
TV, na Amazon Prime Vi-
deo, no YouTube e no Goo-
gle Play Filmes.

“Clube dos Vândalos” é 
baseado no livro fotográfi-
co de Danny Lyon, um mar-
co da contracultura esta-
dunidense que registrou a 
ascensão de um grupo de 
motociclistas fora-da-lei no 
centro-oeste norte-ameri-
cano dos anos 1960. Ape-
sar de ter uma premissa 
bastante masculina, o fil-

“Clube dos Vândalos”, um marco da contracultura
me é contado através da 
perspectiva de Kathy (Jo-
die Comer) uma garota de 
19 anos que teve uma pai-
xão avassaladora por um 
dos integrantes do grupo, 
o charmoso Benny (Aus-
tin Butler), ao encontrá-lo 
em um bar em Chicago. Os 
dois se casam cinco sema-
nas depois e a vida da per-
sonagem muda completa-
mente.

Benny é o melhor ami-
go de Johnny Davis (Tom 
Hardy), o líder do grupo 
de motoqueiros. A ideia 
inicial do personagem era 
unir pessoas que compar-
tilhasse da mesma paixão 
por motos, criando uma 
comunidade unida que 
fosse capaz de dar um pro-
pósito de vida para ele e 
seus companheiros, todos 
trajados com a mesma ja-
queta. Porém, conforme 
os anos vão passando e o 
grupo vai crescendo, rapi-
damente os motoqueiros 
se transformam em uma 
perigosa gangue que vai se 
desvirtuar do seu propósi-
to inicial. Um dos pontos 
de destaque do longa é a 
sua trilha sonora, compos-
ta por clássicos do rock lan-
çados nessa época.

DIVULGAÇÃO

Publicidade Legal

ACÁCIA CLUBE

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente Edital, dado à notoriedade nos termos dos artigos 
19 e 20 do Estatuto Social, para os termos do artigo 18, II, “a” 
ficam convocados os Senhores Associados para Assembleia Geral 
Ordinária, a ser realizada no próximo dia 25 de novembro de 2024, 
na sede social do Acácia Clube, sito à Rua Luís de Camões, 147, 
nesta cidade, às 21h30m, em 1ª convocação e meia hora após, em 
2ª convocação, para deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA:

1. Leitura, discussão e deliberação da Ata da reunião anterior;
2. Eleição e proclamação dos membros eleitos do Conselho 
Deliberativo, Diretoria Executiva e Conselho Fiscal, bem como aos 
membros suplentes, para o triênio 2025/2026/2027;
3. Outros assuntos de interesse da Associação.

Santos, 05 de novembro de 2021.

DIEGO FONSECA SANTANA
Presidente do Conselho Deliberativo

ASSOCIAÇÃO CASA DA
CRIANÇA DE SANTOS

        FUNDADA EM 13 DE MAIO DE 1889

CONVOCAÇÃO
Antonio Alvares Monteiro, no uso de suas atribuições estatutárias, 
conforme previsto no Artigo 17, alínea “a” do Estatuto Social 
CONVOCA os ASSOCIADOS  da Associação Casa da 
Criança de Santos para participarem da Assembleia Geral  
Ordinária  – Gestão 2024-2025, designada para o dia 27 
de novembro  de 2024, às 20h, em primeira convocação, com 
a presença de pelo menos 2/3 (dois terços) dos associados, e 
às 20:30h, em segunda e definitiva convocação, com qualquer 
número, que ocorrerá na sede da Associação Casa da 
Criança de Santos, sita na Avenida Conselheiro Rodrigues 
Alves, 120 –Macuco-Santos/SP, com a seguinte Pauta:

PAUTA

1.Leitura, discussão e aprovação da Ata da Assembleia anterior;
2. Avaliação das propostas de venda dos imóveis R. Martim 
Afonso nº187 e Av. São Francisco nº427
3. Apreciação e discussão da previsão orçamentaria para o 
exercício de 2025.
Publique-se e registre-se.

Santos, 11 de Novembro de 2024.
Antonio Álvares Monteiro 

Presidente do Conselho Deliberativo

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1033003-23.2022.8.26.0562. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara Cível, do Foro de Santos, 
Estado de São Paulo, Dr(a). Luciana Castello Chafick Miguel, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) MARCELO QUINTO DE OLIVEIRA, Brasileiro, Solteiro, 
Taxista, RG 13.878.403, CPF 02560902893, que lhe foi proposta uma ação de Procedimento Comum Cível por parte de Condomínio Edifício Residencial Igarassú, 
alegando o autor, em síntese, ser credor da quantia de R$ 6.699,06 (seis mil, seiscentos e noventa e nove reais e seis centavos) a título de despesas condominiais 
não pagas. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para os atos e termos da ação proposta e para que, 
no prazo de 15 (quinze) dias, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, apresente resposta. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado 
revel, caso em que será nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta 
cidade de Santos, aos 24 de outubro de 2024 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSOCIAÇÃO SOCIEDADE PORTUGUESA DE 
BENEFICÊNCIA

CONSELHO DELIBERATIVO
REUNIÃO ORDINÁRIA

O Presidente do Conselho Deliberativo, de acordo 
com as disposições estatutárias, a saber: art. 32, § 
1º, inciso I, letra B; art. 42, inciso XIII e art. 45, 
inciso VII, convoca os senhores Conselheiros, no 
exercício de seus direitos, para a Reunião Ordinária 
a realizar-se no Salão Nobre, à Avenida Bernardino 
de Campos 47, Santos/SP, no dia 26 de novembro 
de 2024, terça-feira, às 19h00 em 1ª convocação 
com a presença mínima de 2/3 (dois terços) de 
seus membros e às 19h30, em 2ª convocação com 
qualquer número, para ser deliberada a seguinte:

ORDEM DO DIA

a) Leitura, discussão e votação da ata da reunião 
anterior;
b) Leitura do expediente;
c) Conhecer, discutir e votar a Previsão 
Orçamentária, para o exercício de 2025,
 acompanhado do parecer do Conselho Fiscal;

Observações:

1 A Peça Orçamentária estará à disposição dos 
senhores Conselheiros na Secretaria do Conselho 
Deliberativo nos três dias que antecederão a 
reunião;
2 As justificativas de ausência deverão ser feitas 
por escrito e entregues à Secretária do Conselho 
Deliberativo até o encerramento da reunião;
3 De acordo com as disposições estatutárias, 
terá seu mandato cancelado o Conselheiro que 
faltar a 03 (três) reuniões consecutivas ou 06 
(seis) alternadas sem justificativa, dentro do prazo 
estabelecido no item anterior.

Santos, 16 de novembro de 2024.

CONSELHO DELIBERATIVO
RIVALDO RODRIGUES NOVAES JR.

PRESIDENTE

AVISO DE SUSPENSÃO 
DE LICITAÇÃO - PREGÃO 

ELETRÔNICO 124/2024 

A Prefeitura Municipal 
da Estância Balneária de 
Itanhaém o Pregão Eletrônico 
nº 124/2024 Processo nº 
16.514/2024
Interessado: Secretaria 
de Administração Tipo de 
Licitação: global lote
Objeto: Abertura processo 
licitatório na modalidade 
de registro de preço para 
possível aquisição de 
moveis de escritório, a fim de 
atender todas as secretarias 
da prefeitura Municipal de 
Itanhaém 
Comunicamos que presente 
licitação será suspensa 
conforme processo TC- 
022990.989.24-6 do tribunal 
de contas sem previsão 
de retorno para resposta 
do processo, suspendendo 
assim o andamento do 
processo incluindo amostras 
e ficha técnica. 
Informações: Tel. (13) 3421-
1644 e no e-mail pregao@
itanhaem.sp.gov.br
PREFEITURA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 
DE ITANHAÉM
em 11 de novembro de 2024

Frank Willian Miranda Lima  
Secretário Municipal da 

Secretaria 
de administração.
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AVISO DE LICITAÇÃO - 
PREGÃO ELETRÔNICO 

114/2024

Acha-se aberto na Prefeitura 
Municipal da Estância 
Balneária de Itanhaém 
o Pregão Eletrônico nº 
114/2024
Processo nº 15.267/2024
Interessado: Secretaria de 
Saúde
Tipo de Licitação: Menor 
preço por item
Objeto: Aquisição de Análogo 
de Insulina Glargina, a fim 
de atender os pacientes 
com demanda judicial da 
Secretaria de Saúde de 
Itanhaém pelo período de 12 
(doze)meses. 
Recebimento das propostas: 
Início - 12/11/2024 e Final - 
27/11/2024
Data e Hora da abertura da 
sessão pública: A partir das 
10:00 do dia 27/11/2024.
Todas as fases referentes a 
este procedimento licitatório 
serão realizadas pela Internet 
no endereço eletrônico: www.
novobbmnet.com.br
Informações: Tel. (13) 3421-
1644 e no email pregao@
itanhaem.sp.gov.br
PREFEITURA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 
DE ITANHAÉM
em 11 de novembro de 2024

MARCELO GONÇALVES 
JESUS - Secretário 

Municipal da Secretaria 
de Saúde. 
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AVISO DE LICITAÇÃO - 
PREGÃO ELETRÔNICO 

139/2024

Acha-se aberto na Prefeitura 
Municipal da Estância 
Balneária de Itanhaém 
o Pregão Eletrônico nº 
139/2024
Processo nº 17.036/2024
Interessado: Secretaria de 
Saúde
Tipo de Licitação: Menor 
preço por item
Objeto: Abertura de 
procedimento licitatório 
com registro de possível 
aquisição de MATERIAL 
LABORATORIAL a fim 
de atender o Laboratório 
de Análises Clínicas da 
Secretaria de Saúde de 
Itanhaém por um período de 
12 meses. 
Recebimento das propostas: 
Início - 13/11/2024 e Final - 
29/11/2024
Data e Hora da abertura da 
sessão pública: A partir das 
10:00 do dia 29/11/2024.
Todas as fases referentes a 
este procedimento licitatório 
serão realizadas pela Internet 
no endereço eletrônico: www.
novobbmnet.com.br
Informações: Tel. (13) 3421-
1644 e no email pregao@
itanhaem.sp.gov.br
PREFEITURA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 
DE ITANHAÉM
em 12 de novembro de 2024

MARCELO GONÇALVES 
JESUS - Secretário 

Municipal da Secretaria 
de Saúde.
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Edital De Citação - Prazo De 20 Dias. Processo Nº 0000836-
33.2023.8.26.0562 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara Cível, do Foro 
de Santos, Estado de São Paulo, Dr(a). Luciana Castello Chafick Miguel, 
na forma da Lei, etc. Faz Saber a(o) Ricardo Antunes De Souza Medeiros, 
Brasileiro, Solteiro, Empresário, CPF 258.121.898-38, que lhe foi proposta 
uma ação de Incidente de Desconsideração de Personalidade Jurídica 
por parte de Guilherme Sacomano Nasser. Encontrando-se o réu em lugar 
incerto e não sabido, foi determinada a sua Citação, por Edital, para que, 
no prazo de 15 (quinze) dias, que fluirá após o decurso do prazo do 
presente edital, se manifeste, na qualidade de sócio, sobre os atos e 
termos deste incidente de desconsideração da personalidade jurídica de 
DUNBAR SERVIÇOS DE SEGURANÇA EIRELI e requeira as provas 
cabíveis, nos termos do art. 135 do CPC. Será o presente edital, por 
extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado 
nesta cidade de Santos, aos 04 de novembro de 2024 K-12e13/11

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 0008390-
72.1999.8.26.0590 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 6ª Vara Cível, do Foro 
de São Vicente, Estado de São Paulo, Dr(a). Artur Martinho de Oliveira 
Júnior, na forma da Lei, etc. Faz Saber a Francisco Antonio Silva Ramos, 
CPF 013.656.278-70, que nos autos da Ação de Cumprimento de 
Sentença requerida por Fortec Assessoria e Treinamento Sc Ltda, para 
recebimento de R$ 30.869,16 (dez/23 - fls. 939), foi bloqueada a quantia 
de R$ 3.386,97 (26 e 27.01.24 - fls. 943) de suas contas. Estando o 
executado FRANCISCO ANTÔNIO SILVA RAMOS em lugar ignorado, 
expede-se o edital para que fique intimado do bloqueio, podendo no prazo 
de 15 dias, a fluir após os 20 dias, apresentar impugnação (art. 854, § 3º do 
CPC), sob pena de levantamento. Será o edital publicado na forma da lei. 
São Vicente, aos 06 de novembro de 2024. K-12e13/11

Intimação. Prazo 30 dias. Proc. 0016220-02.2024.8.26.0562. O Dr. 
Fernando de Oliveira Mello, Juiz de Direito da 8ª Vara Cível da Comarca de 
Santos/SP, na forma da Lei, etc. Faz Saber a Brave Ticket Intermediação 
Ltda CNPJ 26.149.482/0001-30, Brave Eventos Ltda CNPJ 
08.973.272/0001-80 e a Brave Brasil Foto & Video Ltda CNPJ 
26.095.648/0001-82 que nos autos da Ação de Procedimento Comum, em 
fase de Cumprimento de Sentença requerida por Ricardo Rabano 
Bedemberg foi deferida a intimação por edital para que, no prazo de 15 
dias, paguem o valor de R$8.674,05 (ago/24), devidamente atualizado 
sob pena de incidência de multa de 10%, além de honorários advocatícios 
de 10% sobre o total. Transcorrido o referido prazo sem pagamento 
voluntário, inicia-se o prazo de 15 dias para que, independentemente de 
penhora ou nova intimação, apresentem, nos próprios autos, suas 
impugnações, prazos estes a fluir os 30 supra. Será o edital publicado na 
forma da Lei. Santos, 28.10.24. K-12e13/11

Citação. Prazo 20 dias. Proc. 1002883-10.2023.8.26.0223. O Dr. 
Marcelo Machado da Silva, Juiz de Direito da 4ª Vara Cível da Comarca 
de Guarujá/SP, na forma da Lei, etc. Faz Saber aos réus ausentes, 
interessados, incertos e desconhecidos que Irma Garcia Janetzko 
ajuizou Ação de Usucapião visando o domínio do imóvel sito a Av. 
Venezuela nº 1.009, descrito como Lote 10 da Quadra 49, Cidade 
Atlântica, Guarujá/SP, com I.M. 3-0226-010-000, confrontando com 
quem de direito, alegando posse mansa e pacífica no prazo legal. 
Estando em termos, expede-se o edital para citação dos 
supramencionados e para que no prazo de 15 dias, a fluir após os 20 
supra, contestem a ação, sob pena de confissão e revelia, caso em que 
será nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, 
afixado e publicado na forma da lei. Guarujá, 10.05.24. K-13e14/11

Anuncie aqui, ligue: (13) 99149-7354

publicidade@diariodolitoral.com.br

Anuncie: 
(13) 99149-7354 
publ icidade@diariodolitoral.com.br

A leitura 
na medida 

certa.
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QUARTA-FEIRA, 13 DE NOVEMBRO DE 2024 Brasil + Mundo

 A O procurador-geral da 
República, Paulo Gonet 
Branco, entrou com ação 
direta de inconstituciona-
lidade (ADI) junto ao Su-
premo Tribunal Federal 
(STF) contra as legislações 
que permitiram a “explo-
ração e a divulgação indis-
criminada de sistemas de 
apostas virtuais baseadas 
em eventos esportivos” – 
popularmente conhecidas 
como sports bets ou bets 
que atuam por meio de 
eventos de jogos online.

“Além das leis federais, a 
ação pede a inconstitucio-
nalidade do conjunto de 
portarias editadas pelo Mi-
nistério da Fazenda que re-
gulamentam a modalidade 
de apostas de quota fixa. 
Essa modalidade consiste 
em sistema de apostas em 
torno de eventos reais ou 
virtuais em que é defini-
do, no momento da efeti-
vação da aposta, quanto o 
apostador poderá ganhar 
no caso de acerto”, justifi-

Lei 13.756/2018 instituiu modalidade de apostas, no entanto, 
segundo a PGR, não regulamenta as apostas virtuais

MARCELLO CASAL/AGÊNCIA BRASIL 

Procurador Geral aciona  
o Supremo contra as bets

JOGOS. Ação é contra legislações que permitiram a “exploração e a divulgação indiscriminada” de bets

ca a PGR.
Na ação apresentada ao 

STF, Gonet argumenta que 
a legislação das bets “fere 
direitos sociais à saúde e 
à alimentação, direitos do 
consumidor, de proprieda-
de, da criança e do adoles-
cente, do idoso e da pes-
soa com deficiência”, e que, 
além disso, entra em “li-
nha de choque com prin-
cípios da ordem econômi-
ca e do mercado interno e 
com o dever do Estado de 
proteção da unidade fami-
liar”.

Ainda segundo o pro-
curador, essas legislações 
não seguem as restrições 
constitucionais previstas 
para propagandas de pro-
dutos que colocam em ris-
co a saúde das pessoas.

LEI Nº 13.756/2018.

A Lei nº 13.756/2018 insti-
tuiu essa modalidade de 
apostas, ao mesmo tempo 
em que indica para onde 
parte dos recursos devem 

ser destinados. No entan-
to, segundo a PGR, não re-
gulamenta as apostas vir-
tuais.

“Esse novo mercado 
surgiu sem critérios de 
proteção dos usuários do 
serviço e do mercado na-
cional, circunstância agra-
vada pelo fato de os sites e 
operadores estarem, mui-
tas vezes, sediados em ou-
tros países, ou seja, a legis-
lação brasileira não incide, 
dificultando o controle e a 
fiscalização, bem como a 
tributação da atividade”, 
detalha a procuradoria.

Já a Lei nº 14.790/2023 
foi instituída com o objeti-
vo de amenizar os impac-
tos sociais negativos des-
te novo mercado. Gonet, 
no entanto, avalia que isso 
não foi feito de forma su-
ficiente. Nesse sentido, ele 
solicitou pedido cautelar 
para suspender algumas 
normas que teriam, como 
consequência, a proibição 
das bets. (AB)

Cresce a 
pressão pela 
aprovação 
da PEC 6X1

 A O movimento Vida Além do 
Trabalho (VAT) agitou as redes 
sociais e a imprensa nos últi-
mos dias com a proposta de 
fim da escala de 6 dias de tra-
balho por 1 dia de folga, a cha-
mada escala 6x1. O tema está 
entre os mais comentados da 
plataforma X. 

Com a pressão social, cres-
ceu, no intervalo de uma se-
mana, de 60 para 134 o total 
de deputados que assinaram 
a proposta de emenda à Cons-
tituição (PEC) que estabelece a 
jornada de trabalho de, no má-
ximo, 36 horas semanais e 4 
dias de trabalho por semana no 
Brasil, acabando com a escalada 
de 6 por 1.

São necessárias 171 assina-
turas para a PEC começar a tra-
mitar na Câmara. E para ser 
aprovada, precisa do voto de 
308 dos 513 parlamentares, em 
dois turnos de votação. 

De autoria da deputada 
Erika Hilton (PSOL/RJ), a pro-
posta foi apresenta em 1º de 
maio deste ano inspirada no 
movimento VAT que, por meio 
de uma petição online, já reco-
lheu mais de 2,3 milhões de as-
sinaturas na internet a favor do 
fim da escala 6 por 1. 

“[A jornada 6x1] tira do tra-
balhador o direito de passar 
tempo com sua família, de cui-
dar de si, de se divertir, de pro-
curar outro emprego ou até 
mesmo se qualificar para um 
emprego melhor. A escala 6x1 
é uma prisão, e é incompatível 
com a dignidade do trabalha-
dor”, argumentou Erika Hilton 
em uma rede social.

“A carga horária abusiva im-
posta por essa escala de traba-
lho afeta negativamente a qua-
lidade de vida dos empregados, 
comprometendo sua saúde, 
bem-estar e relações familia-
res”, alerta a petição online.

OUTRAS PROPOSTAS. 

Ao menos outras duas PEC tra-
tam da redução de jornada no 
Congresso Nacional, mas não 
acabam com a jornada 6 por 
1, que é a principal demanda 
do VAT.

Apresentada em 2019 pelo 
deputado Reginaldo Lopes 
(PT/MG), a PEC 221/2019 pro-
põe uma redução, em um pra-
zo de dez anos, de 44 horas se-
manais por 36 horas semanais 
de trabalho sem redução de sa-
lário. (AB)

MOVIMENTO

 A A inclusão de um minis-
tério a pedido do presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva em-
purrou o anúncio do paco-
te de corte de gastos para o 
meio da semana, disse na se-
gunda-feira (11) o ministro da 
Fazenda, Fernando Haddad. 
Segundo ele, a redução de gas-
tos para as demais pastas foi 
definida no domingo (10) em 
reunião de Lula com diver-
sos ministros no Palácio da 
Alvorada.

“Dos ministérios que es-
tavam na mesa durante a se-
mana passada toda, nós con-
cluímos os debates com eles. 
Os atos já estão sendo feitos 

Lula pede a inclusão de 
pasta em corte de gastos

Inclusão de um ministério a pedido de Lula empurrou anúncio do 
corte de gastos para o meio da semana, disse Haddad

JOEDSON ALVES/AGÊNCIA BRASIL 

e encaminhados para a Casa 
Civil. Vamos aguardar quar-
ta-feira um posicionamento 
desse ministério que o pre-
sidente pediu para incluir no 
esforço fiscal”, disse Haddad.

Na terça-feira (12), ele se 
reuniu novamente com Lula 
para definir a forma de en-
caminhamento das medidas 
ao Congresso e discutir como 
explicarão o pacote aos presi-
dentes da Câmara dos Depu-
tados, Arthur Lira (PP-AL), e 
do Senado, Rodrigo Pacheco 
(PSD-MG).

“Quarta, a gente recebe ou 
não o sinal verde dessa requi-
sição do presidente”, acrescen-

Segundo ministro Haddad, decisão foi tomada no último 
domingo e deve ser anunciada nesta quarta-feira (13) 

tou. 
Na semana passada, o mi-

nistro tinha dito que o paco-
te consistiria de uma propos-
ta de emenda à Constituição 
(PEC) e de um projeto de lei 
complementar.

Sem se comprometer com 
data de divulgação, Haddad 
disse que caberá ao presiden-
te Lula decidir o calendário 
das medidas.

Segundo o ministro, as dis-
cussões com os Ministérios 
do Trabalho, da Previdência 
Social, do Desenvolvimento 
Social, Saúde e Educação estão 
concluídas após a reunião do 
domingo. (AB)

 A Cinco anos após perder o 
certificado de eliminação do 
sarampo, em 2019, o Brasil 
voltou a receber da Organiza-
ção Pan-Americana da Saúde 
(Opas) o status de país livre 
da doença. O último registro 
de sarampo no Brasil, de acor-
do com o Ministério da Saúde, 
aconteceu em junho de 2022, 
no Amapá.

Durante cerimônia em Bra-
sília nesta terça-feira (12), o di-
retor da Opas, Jarbas Barbosa, 
avaliou que, quando se conse-
gue reunir capacidade técnica 
e liderança política compro-
metida com a causa, “as coisas 
acontecem”. “Ver um presiden-
te liderando uma retomada 
do programa de imunização, 
usando broche do Zé Gotinha, 
sendo vacinado e dizendo às 
pessoas que se vacinem faz 
uma diferença tremenda”.

Antes do evento, Jarbas Bar-

Após cinco anos, Brasil recupera 
certificado de eliminação do sarampo

Diretor da Opas, 
Jarbas Barbosa, 
avaliou que, “ver 
um presidente 
sendo vacinado 
e dizendo às 
pessoas que se 
vacinem faz 
uma diferença 
tremenda”

bosa se encontrou com o pre-
sidente Luiz Inácio Lula da Sil-
va, no Palácio do Planalto, e 
entregou o certificado pessoal-
mente a Lula. “Esse diploma é 
resultado da força da retoma-
da e da competência do siste-
ma de vacinação brasileiro”, 
destacou o presidente. (AB)

 A O Brasil é um dos países 
do G20 com a maior média de 
horas semanais trabalhadas, 
segundo dados Organização 
Internacional do Trabalho.

O país fica atrás apenas de 
Índia, China, México, África do 
Sul, Indonésia e Rússia, consi-
derando as nações do grupo. 
A Índia lidera o ranking com 
uma média de 46,7 horas de 
trabalho semanal e com 51% 
de seus trabalhadores com 
uma carga de mais de 49 ho-
ras de trabalho por semana. O 
país é acompanhado pela Chi-
na com uma média de 46,1.

O debate sobre a escala 6X1 
(seis dias de trabalho e um de 
descanso semanal) ganhou 
força nos últimos dias. Uma 
PEC da deputada Erika Hilton 
(PSOL-SP), apresentada em 1º 
de Maio, propõe o fim da esca-
la e a adoção de uma jornada 
de 36 horas semanais, dividi-
da em quatro dias. A medi-

Carga de trabalho é 
uma das maiores

da, que conta com o apoio de 
mais de 130 parlamentares, 
ainda precisa alcançar 171 as-
sinaturas dos 513 parlamen-
tares da Casa para avançar no 
Congresso.

Entre todos os países apre-
sentados nos dados da OIT, o 
Butão, localizado entre a Chi-
na e a Índia, é o que tem a 
maior carga laboral, com uma 
média de 54,4 horas semanais 
e mais de 60% de seus traba-
lhadores exercendo suas fun-
ções por mais de 49 horas se-
manalmente.

Com relação aos países do 
G20, o Canadá aparece com 
a menor média de carga de 
trabalho, com 32,1 horas por 
semana. Apenas 9% dos tra-
balhadores do país exercem 
uma jornada de mais de 49 
horas. A OIT afirma que a car-
ga horária adequada é uma 
das partes centrais do traba-
lho decente. (FP)

Cinco anos após perder certificado de eliminação do sarampo, 
Brasil voltou a receber status de país livre da doença

MARCELO CAMARGO/AGÊNCIA BRASIL 
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Curtas

NASCEU . A influen-
ciadora Viih Tube deu 
à luz ao segundo filho, 
fruto do relacionamen-
to com o ex-BBB Eliezer. 
O casal já tem Lua, de 
um ano e sete meses. 
Por meio das redes so-
ciais, ela afirmou que 
Ravi nasceu às 19h49 
de segunda-feira (11), 
pesando 3,7 quilos e 49 
centímetros. Os dois 
começaram a namorar 
em 2022 e começaram 
a namorar em agosto 
do mesmo ano. O bebê 
nasceu na maternidade 
Pro Matre Paulista, em 
São Paulo.

LUTO. Song Jae-rim, 
ator sul-coreano de 
doramas como “Two 
Weeks” e “Queen Woo”, 
foi encontrado morto 
em seu apartamento 
em Seul, nesta terça-
-feira (12), aos 39 anos. 
A notícia foi confirma-
da pela Delegacia de 
Polícia de Seongdong à 
imprensa local. A causa 
da morte não foi divul-
gada.

CANCELAMENTO . Ben 
Affleck disse temer estar 
sempre a um passo de um 
possível cancelamento em 
razão de alguma fala con-
siderada equivocada. “Es-
tamos todos sujeitos a in-
seguranças neste negócio. 
Sejamos atores, diretores 
ou escritores, o telefone 
pode parar de tocar para 
nós. Estou a um filme 
ruim de nunca mais traba-
lhar, e tenho uma família 
para sustentar”, refletiu.

“Só fico com 
homem que 
queira casar”. 

Solteira há 17 anos, 
Sula Miranda fala 
sobre  desejo de ter um 
compromisso sério.

D
eborah Secco vai 
comandar um pro-
grama dedicado a 
casais poliamoro-
sos para o strea-

ming do Globoplay. Intitulado 
“Terceira Metade”, a atração 
será em formato de reality e 
vai reunir quatro casais não 
monogâmicas em uma mes-
ma casa. As informações são 
do jornal O Globo. Casais vão 
procurar um terceiro mem-
bro para a relação virar um 
trisal. O reality convidou 12 
pessoas adeptas do poliamor 
para flertar com os casais do 
programa. Cada casal poderá 
escolher uma terceira pessoa, 
homem ou mulher, e farão 
um teste os três juntos duran-
te um período de tempo. “Ter-
ceira Metade” é gravado na 
Bahia e em São Paulo.

POLIAMOR
Deborah comandará reality
Atriz irá apresentar um 

programa sobre casais 

poliamorosos para o 

streaming do Globoplay; 

atração chamará 

‘Terceira Metade’

Alceu fará show em SP
O cantor e compositor pernambucano Alceu Valença anun-
ciou show na capital paulista com a Orquestra Ouro Preto. A 
apresentação acontece no dia 12 de abril de 2025, na Vibra São 
Paulo, e é parte do projeto “Valencianas”, idealizado pelo diretor 
Paulo Rogério Lage e concebido desde 2010. O espetáculo une 
Pernambuco a Minas Gerais com o objetivo de reverenciar a 
obra e carreira de Valença, cantor que virou símbolo da versati-
lidade da música brasileira ao transitar entre a bossa e o fado.

Casados
Lucas Rangel e Lucas Bley 
trocaram alianças na última 
segunda-feira (11/11) e con-
taram com uma cerimônia 
luxuosa em São Paulo. O ca-
samento foi marcada no dia 
em que a mãe de Bley, que 
morreu anos atrás, faria ani-
versário. “Decidi fazer dessa 
a forma de te trazer aqui co-
migo no dia mais especial da 
minha vida”, declarou Bley.

Internação
Preta Gil voltou a ser hospita-
lizada nesta segunda-feira (11), 
após ter recebido alta no últi-
mo domingo (10). A cantora 
contou que, pouco depois de 
voltar para casa, sentiu dores na 
região renal e tornou a procurar 
a clínica. “Ontem eu postei que 
estava em casa, me precipitei. 
Cheguei em casa e comecei a 
sentir uma dor no rim direito e 
voltei pro hospital”, revelou ela.

Karol G pede desculpas por nova música
Karol G, maior voz do reggaeton feminino, pediu desculpas após controvérsias envolvendo seu 
novo single, “+57”, lançado na última quinta-feira (7). A canção, feita com outros artistas colombia-
nos como J Balvin, Maluma, Feid, Ryan Castro e Blessd, foi acusada de sexualizar menores de idade 
e foi criticada pela imprensa, entidades oficiais e até pelo presidente da Colômbia. Em um trecho, 
os artistas Feid e Maluma se referem a uma mulher como sendo “mamacita [bonita] desde os ca-
torze [anos]” e, mais tarde, “ela tem muito acontecendo lá embaixo, a roupa mal consegue segurar”.
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 A O ano atípico com as di-
ficuldades da Série B neces-
sitavam de alguém com o 
pulso firme e com uma tra-
jetória vitoriosa no clube. A 
vitória de Marcelo Teixeira 
nas urnas eleitorais santis-
tas não surpreendeu quem 
conhece o clube de perto.

Não é exagero afirmar 
que ele nasceu para ser pre-
sidente do Santos. Desde 
cedo, ainda no período da 
infância, era uma figurinha 
carimbada na Vila Belmiro. 
Ao seu lado, a figura de Nil-
ton Teixeira, seu pai, e pre-
sidente do time. 

Aos 20 anos, tornou-se 
tornou assessor do presi-
dente. Todo o conhecido ao 
lado do seu pai, fez com que 
ele entrasse de cabeça na 
política do clube.

Foi com esse pensamen-
to que ele alcançou o título 

Santos contou com o pulso 
firme de Marcelo Teixeira

A vitória de Marcelo Teixeira nas urnas eleitorais santistas não 
surpreendeu quem conhece o clube de perto

DIVULGAÇÃO/SANTOS 

de vice-presidente do San-
tos em 1990. Já na eleição 
seguinte, chegou à tão so-
nhada cadeira de gestor má-
ximo alvinegro.

Mas foi em 1999 que 
Marcelo brilhou como ges-
tor. O período ficou conhe-
cido como uma grande 
mudança de chave do Alvi-
negro Praia Praiano. 

Como presidente mais 
novo a ser eleito pelo San-
tos, Marcelo Teixeira foi res-
ponsável pelo surgimento 
da maior geração de Meni-
nos da Vila da história, pro-
tagonizada por Robinho e 
Diego. Foi com esse sucesso 
que outros nomes de peso, 
como Neymar Jr e Rodrygo, 
tiveram paciência e calma 
para deslanchar.

A galeria de títulos san-
tista tem um enorme agra-
decimento a Marcelo Tei-
xeira. Com ele, o clube 
conquistou diversos tro-
féus: Campeonato Paulis-
ta: 2006, 2007; Campeona-
to Brasileiro: 2002, 2004 e 
Copa Paulista: 2004. (Igor de 

Paiva)

 A Para a disputa da Série B, o 
Santos de Fábio Carille preci-
sou contar com jogadores de 
nome. Dito isso, não é um pro-
blema admitir que o zagueiro 
Gil e o meio-campista Giuliano 
são os pilares da equipe nesta 
temporada.

O caminho dos jogadores 
com o Santos surgiu após a 
não renovação contratual de 
ambos com o Corinthians. O 
modelo de contratação, utiliza-
do pela gestão de Marcelo Tei-
xeira visava economizar com 
atletas sem vínculo emprega-
tício com outras equipes. 

Também com passagem e 
histórico no rival, Carille foi 
totalmente a favor das chega-
das que também contribuíram 
para o alcance dos objetivos.

A experiência em títulos e 
momentos complicados em vá-
rios outros cenários ajudam a 
explicar as escalações de ambos. 

Sobre o futuro, existe a 
chance de ambos continua-
rem o trabalho com o Santos 
na Série A.

GIULIANO. 

Revelado pelo Paraná, Giuliano 
logo chegou ao Internacional. 
Mantendo as boas atuações, 
foi contratado pelo Dnipro. Ao 

Com experiência,  
Gil e Giuliano se 
tornaram pilares

retornar ao Brasil, optou por 
fechar com o Grêmio. 

Assim como o companhei-
ro de Santos, Giuliano também 
passou pelo Corinthians e teve 
um certo destaque.  

Ao longo de sua carreira, 
Giuliano conquistou: Cam-
peonato Gaúcho de 2009 
(Internacional), Copa Suruga 
Bank de 2009 (Internacional), 
Copa Libertadores da América 
de 2010 (Internacional),Cam-
peonato Saudita de 2018–19 
(Al-Nassr) e Supercopa Saudi-
ta de 2019

GIL. 

O zagueiro começou sua car-
reira vitoriosa no Americano, 
clube do interior de São Pau-
lo. As boas atuações o fizeram 
galgar espaço em outros times 
maiores, mas seu grande des-
taque foi no Corinthians.

Sua galeria de títulos é 
imensa: Copa Espírito Santo 
de 2007 ( Jaguaré), Série C de 
2008 ( Atlético Goianiense), 
Campeonato Mineiro de  2011 
(Cruzeiro), Campeonato Pau-
lista de 2013 ( Corinthians), Re-
copa Sul-Americana de 2013 
(Corinthians) e Campeona-
to Brasileiro de 2025 ( Corin-
thians). (Igor de Paiva)

 A O torcedor santista precisa 
de fato comemorar o retorno 
do clube à Série A do Campeo-
nato Brasileiro.

2024 foi um ano bem atí-
pico, afinal, são 112 anos de 
glórias. Mas, após a celebra-
ção, o que se esperar da pró-
xima temporada? 

A resposta parece meio 
simples, mas como já dito, o 
torcedor santista é acostuma-
do com vitórias e títulos. No 
entanto, 2025 será mais um 
episódio da reconstrução al-
vinegra. Assim sendo, não é 
esperado que títulos possam 
ser conquistados pelo Peixe. 

Avançar até fases mais 
agudas, como aconteceu no 
Paulistão desta temporada, 
pode garantir retorno finan-
ceiro e tranquilidade para se 
trabalhar. 

Série A: veja os 
planos para o 
futuro santista

ALVINEGRO PRAIANO. Avançar até fases mais agudas pode 
garantir retorno financeiro e tranquilidade para se trabalhar

Torcedor precisa de fato comemorar o retorno do clube à Série A do Campeonato Brasileiro

DIVULGAÇÃO 

Mesmo com todos os ob-
jetivos concluídos com suces-
so, o nome de Fábio Carille 
não agrada boa parte da tor-
cida alvinegra. No outro lado 
da moeda, o treinador tem o 
apoio público do atual presi-
dente do Santos, o empresá-
rio Marcelo Teixeira. 

No entanto, a sombra do 
Jorge Sampaoli existe. A úl-
tima grande campanha alvi-
negra no Campeonato Bra-
sileiro, em 2019, foi com o 
argentino. 

Além disso, Sampaoli tem 
como características de seu 
trabalho um time ofensivo, 
algo que a torcida entende 
como mais próximo do DNA 
santista. 

NEYMAR. 

Um sonho bastante utópi-
co. Apesar das declarações 
de amor ao clube, o atacante 
tem contrato até pelo menos 
a reta final do ano que vem. 
Mesmo com os últimos ru-
mores relatando que o ata-
cante deu sinal verde para sua 
volta, um acordo de rescisão 
entre ele e os árabes é muito 

complicado.
Dentro do universo 

Neymar Jr, ainda existe a re-
lação bem próxima com o Fla-
mengo e o desejo do astro 
de viver o sonho americano 
na MLS. 

NOVA VILA BELMIRO. 

Se tudo correr bem, o Santos 
pode passar 2025 bem distan-

te da Vila Belmiro. Apesar de 
não ter nada assinado entre 
as partes, o clube e a constru-
tora WTorre já tem um acordo 
para demolir o atual estádio e 
construir a arena moderna. 

Desse modo, o clube deve 
mandar seus jogos no Mer-
cado Livre Arena Pacaembu, 
que ainda está finalizando 
seus últimos detalhes estru-

turais. 
A expectativa é que o 

novo estádio tenha capacida-
de para 30 mil espectadores, 
além de espaços comerciais e 
vagas de estacionamento. Em 
campo, a principal mudança 
é em relação ao gramado, que 
pode ser sintético, em caso de 
liberação da própria Fifa. (Igor 

de  Paiva)

Técnico: mesmo 
com todos 
os objetivos 
concluídos com 
sucesso, o nome 
de Fábio Carille 
não agrada boa 
parte da torcida 
alvinegra

 A O Santos confirmou o re-
torno para a elite do futebol na-
cional, mas deverá fazer uma 
série de mudanças para 2025.

O técnico Carille não deve 
ficar nem mesmo com o pos-
sível título da Série B. O treina-
dor é muito criticado pela tor-
cida pelo futebol apresentado, 
ficou na corda bamba algumas 
vezese  viu a relação com o pre-
sidente Marcelo Teixeira estre-
mecer. Ele tem cláusula de re-
novação automática por causa 
do acesso, mas a tendência é 
que haja uma troca no coman-
do da equipe.

O Santos possui uma exten-
sa “barca” de saída. Estão nela 
diversas apostas que não em-
placaram e também jogadores 
que decepcionaram pelo alto 
investimento, como Patrick.

Certos medalhões carimba-
dos responderam à altura, um 
quarteto de joias base surgiu e 

O que esperar do Peixe na volta à elite 
outros nomes aproveitaram as 
chances para se consolidarem 
no time.

O Peixe mira incrementar 
a folha salarial, mas ainda não 
tem nenhuma contratação já 
engatilhada. A intenção é tra-
zer vários reforços na volta à 
primeira divisão. Ao mesmo 
tempo, terá de lidar com au-
mento dos atletas que aceita-
ram redução nos vencimen-
tos durante a Série B, como 
João Paulo, Tomás Rincón e 
Julio Furch.

A direção trabalha com dois 
sonhos para o ano que vem: os 
retornos de Neymar e Ganso. A 
gestão de Marcelo Teixeira bus-
ca velhos conhecidos para 2025 
e tinha mais nomes na mesa, 
mas o técnico Jorge Sampaoli e 
o atacante Gabigol já têm acer-
tos encaminhados com outros 
times - Rennes (França) e Cru-
zeiro, respectivamente. (FP)

Quem deve ficar
- Giuliano
- Willian Bigode
- Aderlan
- Otero
- Serginho

Quem deve sair
- Carille
- Laquintana
- Billy Arce
- Yusupha Njie
- Patrick
- Rodrigo Ferreira
- Pedrinho
- Renan
- Alisson
- Alex Nascimento
- João Basso, Diógenes
- Hayner
- Furch

- Kevyson
- Sandry
- Tomás Rincón

Sonhos de consumo
- Neymar
- Ganso

Quem está com moral
- Escobar
- João Schmidt
- Giuliano
- Guilherme
- Otero
- Wendel
- Jair
- JP Chermont
- Souza
- Miguelito
- Luan Peres
- Diego Pituca

RAIO X 2025

O meia Giuliano

DIVULGAÇÃO/SFC

O zagueiro Gil

DIVULGAÇÃO/SFC
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Apoio Master

14° Prêmio
eletromidia litoral Litoral

Realização

Acesse: premioeletromidia.com.br

e vote na sua campanha preferida, 

até dia 14/11. 

Siga nosso canal e assista o evento ao vivo:  

Live dia 22/11 às 19h

/ELETROMIDIALITORALSP 

A Casa da Esperança de Santos 
precisa de você. Faça a sua doação 
através da chave PIX abaixo: 

Palestrante:

Nathalia Garcia
Diretora de Marketing e CRM no Bradesco

doador@casadaesperancasantos.org.br


